

Le vernissage de l'exposition à la Fabrique

Par Jean-Patrice MISPREUVE - 11 juil. 2020 à 18:18 - Temps de lecture : 1 min



Les maires Gilbert Chareyron (Cliousclat) et Benoit Maclin (Mirmande), au premier plan à droite, dans la cour de la Fabrique, durant l'intervention de l'artiste Évelyne Dubour.

C' est avec son sourire célèbre, que l'artiste peintre, Évelyne Dubour, accompagnée du sculpteur Bernard Froment a remercié la mairie de Cliousclat et les membres de la SCIC, d'avoir autorisé l'exposition dans ce lieu.

Un lieu qu'elle connaît bien, ayant vécu de bons moments de fraternité pendant les cuissons au four à bois, avec les potiers, les amis, comme Olivier et Nicolas Sourdive. La salle de bal, lieu de l'exposition lui inspire le mouvement, la joie... Alors bon vent pour les artistes qui exposeront dans cet endroit si bien restauré.

Présent, le maire de Cliousclat, Gilbert Chareyron, a pris la parole pour souhaiter aux visiteurs la bienvenue dans ce lieu, propriété communale et souhaiter un très vif succès aux deux artistes locaux. Il souhaitait inaugurer l'achèvement de la tranche 2, simultanément avec ce vernissage. Mais les aléas de l'avancement du chantier ont conduit à reporter pour l'automne, la date de réception.